

ホッ!!と  
ひとり

## ティータイム



を下げる目的でないため、2時間に1回の空気の入れ替えが感染症予防ではないが、施設によっては、第一種機械換気第三種機械換気が、外気と内気の交換が理想的の形であるが、第三種だと外気

は、「酸化炭素 $100\text{ ppm}$ 以下、浮遊粉塵 $0.15\text{ }\mu\text{g}/\text{m}^3$ 以下、ホルマアルデヒド $0.08\text{ ppm}$ 以下に保つ」と室内は衛生的と言える。2003年建築基準法改正で2時間に1回室内の空気を交換するために「換気システム」を付けることが前提となっている。これらはシックハウスマ対策の位置づけだったのが、現在その

法律上掲示されているが、店では焼き肉の煙を4分19秒に1回空気を交換しているという意味の表示である。私たち家族は初来店だったので夕方早い時間に入ったが、どんどん客が来て待合場所は多くの人が

観むじが出来る方が空気の付加価値が上がるのではなくと考える。レンタル施設、会議室などでは、空気測定を常時行い、利用者が数値を観えるようするこじで精神の安心となり、施設は集客でかかると考える。

監視の企業が今全国で、487件である(2020年8月31日)大変多い数字であり、今後増えていくであろうと専門家は予想している。その半面繁盛していく飲食店がある。それは某焼き肉店である。そこは大変興味

## ITセンターで商業施設の集客を

**加藤 美奈子(春日井環境アレルギー対策センター)**

と内気の量が偏つているため、人の「酸化炭素量を下げるまでは難しい状態である。

### 商業施設の集客

深い揭示物がある。入口のレジ付近に「4分19秒で全体の空気が入れ替わっています」とあります」ロースター全部の台数が稼働した能力にて算出していると注釈が表記されている。これは、建築基準法改正では2時間に1回室内空気を交換することは

### 空気測定の商標登録出願中

待っていた。この密の状態に対し夫は、「空気を交換するからいいのでは?」といふ氣持ちのようだ。しかし、表記の具体的な空気の汚染物質の数値を私たちが実際観ることはできない。これからは、一方的な情報でなく、誰もが

飲食店、アパレル販売店、カラオケルーム、レンタル施設など新型コロナウイルス感染症拡大で経験がついている。

ただ、これは人がぬぐえないのが現状で、新幹線の椅子、建物衛生活法で定める室内環境基準

は、「酸化炭素

が空気の付加価値が上がるのではなくと考える。このR検査でついている。まず店を訪れて室内空気汚染の検査内容を開発している。GIA(ジア)が測定できる内容は、「酸化

ホルマアルデヒド、化合物、カーボンダクタ、温湿度、粉塵、室内空気指數がある。それを測定して、それがメタボリックの飲み

化炭素、酸化炭素、エアロゾル感染症のリスク感染症予防に

は実証して

■新型コロナウイルスによる代償

新型コロナウイルス感染症が流行したことにより世界は恐慌になってしまった。「」の部屋は人混みで空気がよどんでいるから食べに行くのはよそう」「大声を出して喜ぶコンサートに行くのは控えよう」それらに行くか行かないかの指標は、人の感覚によって個々で判断している傾向がある。その判断指標材は、マスク、イヤンターネットなどの

建物衛生活法で定める室内環境基準

は、「酸化炭素

ホルマアルデヒド、化合物、カーボンダクタ、温湿度、粉塵、室内空気指數がある。それがメタボリックの飲み

化炭素、酸化炭素、エアロゾル感染症予防に

は実証して

は、「酸化炭素

ホルマアルデヒド、化合物、カーボンダクタ、温湿度、粉塵、室内空気指數がある。それがメタボリックの飲み

化炭素、酸化炭素、エアロゾル感染症予防に